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Q.1 今年の猛暑はどんな感じで過ごした？
Answer：今年の猛暑は例年より暑く感じましたが、早く明けたと思った梅雨が再来し
たかと思うほど、雨も続き、中盤からは災害対策に明け暮れた夏だった気がします。
個人的には、庭の木に害虫が大量発生し、YouTube で害虫対策を勉強したり、

色んな殺虫剤を使ってみたり、害虫と戦っていた夏だったように思います。
そう考えると、活動もプライベートも戦う夏という感じでした。

Q.2 豪雨災害等を含む自然災害が

石川県内(金沢市含む)でも起きていますが、

防災士の資格を活かした活動は？
Answer：今年防災士の資格を取得し、三馬校下防災士会と石川県防災士会に所属
しました。三馬校下防災士会は月に１回研修会が行われ防災訓練や模擬避難ゲ
ーム、地区防災計画の確認等毎回４時間コースで様々な活動を行っています。
そうした矢先に、三馬校下に８月４日の大雨の際に避難所が開設され、半日

避難所で受付等を中心に防災士として仕事をさせて頂きました。災害が多い昨
今、改めて資格を取得してよかったと思っています。
防災士の研修は県内で様々な主催者によって頻繁に開催されていることも初

めて知りました。すべての研修に参加することはなかなか叶いませんが、これ
からも積極的に関わっていきたいと思っています。
また自分自身の議会質問でも防災に関する質問が増え、活動の幅が広がった

と感じています。
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Q.3 得意料理 かこだわり趣向を教えて下さい？

Answer：料理は、ここしばらくは「ヨシケイ」にお世話になっています。平日の
みの利用ですが、帰ったら材料が宅配ボックスに届いているのと、栄養のバラン
スが計算されているので、自分で献立を考えるより健康的だと感じています。な
ので、得意料理は思いつかないのですが、強いて言えば『煮物』を中心とした和
食の方が得意かなと思います。
最近のこだわりは、なるべく「無添加」です。猫が２匹に増え

たので、猫が口にしても大丈夫な“洗剤”には特に気にしていま
す。特に猫は、何でも舐める習性があるので、香りが強い柔軟剤
は「中毒死」につながるため、とりわけ注意をしています。

Q.4 石川県知事馳浩さん および 金沢市長村山卓さん

との関わりについて進展は？
Answer：馳知事、村山市長とは、会合等でご一緒した際
に「雑談をする程度」で、今までと変わりはない感じで
す。今後、市長要望にお伺いする際に、山野市長の時の
ように一人で行っても「お会いしてくれるのかどうか」
まだ経験したことがないので、不安は感じています。
ただ、優しい人柄だと思っていますので、無茶な要望

でなければ大丈夫だろうとも思っています。議会の上で
は、議会質問を初めて村山市長にさせて頂いた際に、良
い答弁を頂いて驚きました。
いつの間にか消滅していた、市役所１階の『おくやみ

コーナー』の再設置について質問をしたのですが、すぐ
に再設置を市長が約束してくださり、現在の市役所入口、以前あった場所よりも良い場所に再設置してくだ
さっています。
さらに「おくやみコーナーの機能」も充実してくださり感謝です。

Q.5 最近 の成功談 および

失敗談 があれば教えて下さい？
Answer：最近の「成功体験」は、ちょっと思い出せないのですが、あえて言えば三馬校下
の避難所運営の際に、過去の災害地（避難所）にボランティアに伺ったことがたくさんあ
ったので、その経験が活かされたことが『小さな成功体験!!』だったと思います。
災害ボランティアをさせて頂いたのは１０年前になりますが、少しずつ記憶が蘇って実
行に移せたのが嬉しかったです。ただ、避難所に早く駆け付けた分、後から「こうすれば
良かったのに!!」と叱られることも多く、新しい情報と絶え間ない訓練はとても大事だと
感じました。その点が失敗だったと思っています。


